

Jeunesse pour l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
May 2025

Le Parlement français des jeunes pour l'eau (PFJE) sera officiellement lancé et sierra pour la première fois le 6 juin prochain en marge de la conférence des Nations unies sur l'eau (UNOC 3) à Nice.

Initié par l'association La Jeunesse pour l'Eau (JPE) créée en 2021, ce parlement a pour objectif de mobiliser les jeunes entre 18 et 27 ans sur les enjeux de l'eau. Il s'agit de les faire entendre leur voix auprès des instances de la politique de l'eau, aussi bien à l'échelle locale que nationale et internationale. Un appel à candidature a été lancé. Plusieurs dizaines de jeunes ont postulé. Celles et ceux qui ont été sélectionnés représentent l'un des 7 bassins hydrographiques métropolitains et des 5 bassins Outre-Mer. Le parlement se veut un lieu d'échange, de sensibilisation et d'innovation. Le futur PFJE est structuré en deux commissions concernant les actions nationales et internationales, et d'une commission avec une thématique annuelle. Les jeunes ont un mandat de deux ans.

Cette initiative a reçu le soutien de l'Agence française de développement (AFD) et de l'Agence de l'eau Artois-Picardie.